

KIRCHLICHER BEZIRK THUN

Neuwahlen im Vorstand

Die ordentliche Versammlung des Kirchlichen Bezirks Thun hat Fritz Knecht, Kirchgemeinde Steffisburg, und Susanna Peter, Kirchgemeinde Thun-Strättligen, neu in den Vorstand der Bezirkssynode gewählt. Das Präsidium übernimmt ab 2023 Paul Neuhaus, der im Vorstand die Kirchgemeinde Buchen vertritt.

Mit Beat Gottier, Kirchgemeinde Amsoldingen, Erich Marti, KG Heimberg, und Präsidentin Madlen Leuenberger, KG Thun-Strättligen, haben drei langjährige, verdiente Mitglieder per Ende Jahr ihre Demission aus dem Vorstand der Bezirkssynode eingereicht. Die ordentliche Versammlung wählte daher am Montag, 29. November, Fritz Knecht, KG Steffisburg, und Susanna Peter, KG Thun-Strättligen, neu in den Vorstand und bestätigte die Bisherigen einstimmig. Der dritte Sitz bleibt vakant. Das Präsidium übernimmt neu Paul Neuhaus, der im Vorstand die Kirchgemeinde Buchen vertritt.

Weitere Informationen: www.kirchlicher-bezirk-thun.ch

Medieninformation, 30.11.2022

968 Zeichen (inkl. Leerzeichen)